



Musim Perkawinan Lambat Membuat Perencanaan Pernikahan Musim Dingin Menjadi Mudah seperti Memakan Kue

Description

Manfaat Menikah di Musim Dingin: Keuntungan, Permintaan Vendor, dan Keseruan

Keuntungan Menikah di Musim Dingin

Januari ternyata bukan hanya memberikan keuntungan untuk hal-hal seperti kemacetan lalu lintas yang lebih sedikit, harga tiket pesawat yang lebih murah, dan reservasi restoran yang lebih mudah. Tetapi merupakan bagian dari musim pernikahan yang lambat, bersama dengan Desember, Februari, dan Maret. Ini adalah waktu di mana pasangan yang menikah dapat merasakan keuntungan, termasuk ketersediaan vendor dan tempat yang lebih baik, serta ekspektasi rendah dan antusiasme tinggi dari tamu.

Permintaan Vendor dan Venue

Sofia Crokos, seorang perencana pernikahan dari New York, menyatakan bahwa kliennya lebih mungkin untuk mendapatkan tempat-tempat tren seperti Manhatta, 620 Loft dan Garden, Cipriani, dan Chelsea Square di bulan-bulan musim dingin. Beberapa vendor juga menawarkan tarif yang lebih rendah selama musim pernikahan yang lambat.

Manfaat Menikah di Musim Dingin

Molly Hunt, 38, dan Harry Rimalower, 36, yang sebelumnya telah menikah di bulan September, menyatakan bahwa menikah di bulan Januari membuat proses perencanaan lebih bebas tekanan, mudah, dan tidak memerlukan waktu yang lama untuk ketersediaan vendor dan tempat.

Permintaan Vendor Fotografi

Fotografer pasangan Ali Angco dan Ian Chua mengatakan bahwa bulan-bulan Musim Dingin biasanya merupakan waktu santai bagi vendor fotografi, dengan sedikit atau bahkan tidak ada pernikahan yang dijadwalkan hingga beberapa bulan ke depan. Ini membuat para pelanggan yang menikah di awal tahun tidak perlu menunggu lama untuk mendapatkan foto pernikahan mereka.

Keseruan Menikah di Musim Dingin

Meskipun bulan Januari seringkali dingin dan berawan di banyak tempat, para fotografer merasa bahwa fotografi pernikahan di musim dingin memberikan pesona tersendiri. Mereka menyukai suasana yang nyaman, arsitektur, dan pencahayaan yang lembut di musim dingin. Festivitas pernikahan di tengah kesunyian bulan-bulan musim dingin juga dianggap sebagai sesuatu yang menyenangkan dan bisa menjadi hal yang ditunggu-tunggu di bulan-bulan yang suram tersebut.

Ringkasan

Barangkali bulan Januari adalah bulan yang sempurna untuk pernikahan Anda. Di bulan ini, ada sedikit yang menikah, sehingga vendor dan tempat-tempat pernikahan lebih mudah ditemukan. Tidak hanya itu, tapi tamu-tamu Anda juga lebih antusias hadir. Banyak pakar pernikahan juga setuju bahwa bulan Januari adalah waktu yang tepat untuk menikah, ada pasar pernikahan yang lebih lunak di bulan ini yang membuat bulan Januari sangat menarik. Bagaimana menurut pendapatmu? Apakah kamu yakin pernikahan di Bulan Januari adalah waktu yang tepat? Apakah ada yang ingin menyampaikan pengalaman pernikahan di bulan Januari? Ayo bagikan pendapatmu!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)